

Medienmitteilung

Freiburg, 4. Oktober 2024

Podiumsgespräch rund um die Pflege des diabetischen Fusses

Diabetes wirkt sich auf mehreren Ebenen auf die Gesundheit der Betroffenen aus. Dazu gehört auch das diabetische Fussyndrom. Diese schwere Komplikation, die zu einer Amputation führen kann, ist Thema der Podiumsdiskussion, welche am 10. Oktober 2024 um 18 Uhr vom Gesundheitszentrum Süd im HFR Riaz organisiert wird. Bei dieser Gelegenheit wird auch gleich der neue Partner des Gesundheitszentrums vorgestellt: das Unternehmen Orthoconcept, das orthopädische Schuhe herstellt.

Im Gesundheitszentrum in Riaz kümmern sich multidisziplinäre Teams um die chronischen Beschwerden der Bevölkerung im Freiburger Süden. Die Zusammenarbeit zwischen den HFR-Spezialistinnen und -Spezialisten und privaten Partnern wird dabei kontinuierlich ausgebaut. Mit der Ankunft des Unternehmens Orthoconcept, das orthopädische Schuhe herstellt (Orthesen, Schienen, Prothesen, angepasste Schuhe, Kompressionstechniken, medizinisches Material und Hygienematerial), wird das Angebot für die Versorgung des diabetischen Fusses – einer schwerwiegenden Komplikation bei Diabetes – ausgeweitet.

Diabetes wirkt sich auf die Nerven aus, was zu einer Minderung der Sensibilität führt. Dadurch werden kleinere Verletzungen oder Anomalien (Risse, Schrunden, Pilzbefall usw.) an den Füßen nicht bemerkt, was zu einer Verschlimmerung der Wunden und zu Infektionen führen kann. Eine regelmässige Kontrolle, eine angemessene Pflege sowie das richtige Schuhwerk sorgen für gesunde Füsse.

Die anstehende Podiumsdiskussion widmet sich diesem wichtigen Thema.

«Prendre ses pieds en main : prévenir, soigner et protéger le pied diabétique»

(auf Französisch)

Donnerstag, 10. Oktober 2024

18 bis 19 Uhr, gefolgt von einem Apéro

Gesundheitszentrum Süd

Riaz > Mehrzwecksaal Perroulaz

Programm:

- Vorbeugung und Pflege, mit Mélanie Oberson, Pflegefachfrau für Podologie bei diabetesfreiburg
- Präventives Schuhwerk und Entlastung bei Wunden, mit Stéphane Lotz, Orthopädienschuhmachermeister bei Orthoconcept
- Komplikationen und orthopädische Prävention, mit Dr. med. Angela Seidel, Leitende Ärztin in der Klinik für orthopädische Chirurgie und Traumatologie am HFR

Aufgrund der begrenzten Platzzahl ist eine Anmeldung obligatorisch: www.h-fr.ch > News & Agenda > Agenda & Veranstaltungen oder direkt unter 026 306 01 20.

Medienmitteilung
Freiburg, 2. Oktober 2024

Medienstelle

Catherine Favre Kruit, Leiterin Kommunikation und Marketing
T +41 26 306 01 25